

Alirio Carabalí Moreno (Lampard Son)

El 28 de julio de 1991 la señora Lianuri y su padre Alfaro Castillo dieron a luz a un hijo y le dio por nombre Alirio, en el corregimiento de Villa Paz, Jamundí, Valle Del Cauca, Colombia desde ahí comienza la vida de esta persona, Alirio ha sido una persona el cual es muy querido por la gente. A los 4 años ingreso al la escuela Aura Rosa Balanta el cual se graduó a los 10 años del grado quinto de primaria, ahí entra a la sede Principal o Bachillerato Luis Carlos Valencia, o Colegio comunitario Agrícola Luis Carlos Valencia, esto fue a mediados del año 2001, sigue su recorrido a nivel educativo hasta que en el año 2007 a la edad de 15 años termina su bachillerato, siempre con la mentalidad en la música muy amante del Folclor, La salsa y las Baladas, en el año 2006 a la edad de 14 años ingresa a la Iglesia Pentecostal Unidad de Colombia, como Cristiano y creyente en la palabra de Dios, en el año 2008 se retira por cuestiones personales, hace su primer viaje a la Ciudad e Bogotá en el 2006 con 13 casi 14 años de edad, sale de vacaciones del colegio y decide viajar a Bogotá, siempre con la mentalidad en la Música, estando aun en el colegio, su tío Obirne Carabalí Moreno Director y dueño de la emisora comunitaria universo Estéreo 107.1 fue el primer dial, decide darle la oportunidad a este joven que inicie su recorrido como Programador, teniendo en cuenta que estando el colegio se dio un proyecto de la comunidad y juntos con Obirne, se da la oportunidad de Montar la Emisora Paz estéreo de el corregimiento de Villa paz, también deciden darle la oportunidad como, Programado, Locutor y editor en los programas radiales, ya cuando se le da la oportunidad de grabar en la franja Radio Ciudadana, en la emisora universo estéreo, ahí mantiene la pasión por la música, los micrófonos, controles, y computadores siempre demostró que los puntos ya mencionados fueron su pasión, ha trabajado en las siguientes regiones del País, Jamundí, Cali y Bogotá, buscando oportunidades laborales ha caminado por estas tres regiones importantes, también ha trabajado en el campo Agricultor, cultivando caña, arroz y cultivos de pancojer, en el año 2010 decide estudiar en el Sena (Servicio Nacional de Aprendizaje), en la carrera Tecnólogo en Producción Agrícola, pero por causa de la muerte del padre Alfaro Castillo quien fue dado de Baja el 24 de julio del año 2010 decidió retirarse de cuya carrera, pues cuando mataron al padre la noticia le dio muy duro, sabiendo que el entierro del señor Alfaro Castillo fue el 28 de julio día en el cual Alirio Cada año esta de cumpleaños, decide trabajar por su propia cuenta, o seguir en los negocios de su padre, pero la madre mantenía todo el tiempo preocupada y aconsejándole que no siguiera en cuya labor pues ella pensaba que la causa de la muerte de Alfaro había sido por sus negocio, pues Alirio a la edad de 18 años decide irse de la casa a buscar nuevas oportunidades laborales, pues en el año 2010 había trabajado en el telecentro compartel del corregimiento de Villa paz, Jamundí, ahí la labor que desempeñó fue como monitor encargado, decide retirarse de ese trabajo para buscar otras oportunidades, estando viviendo en la cabecera municipal, Jamundí, decide hacer un curso de Vigilancia y seguridad privada está la desempeñó en el municipio de Santiago de Cali, pues se le termina el contrato en esa empresa, y comienza una nueva era en la ciudad de Bogotá donde comienza a laborar en una empresa de Empaques flexibles como ayudante de refileado, tiempos después recibe una llamada la empresa Alamcenes la 14, para que comience a laborar como Auxiliar de Riesgos físicos, labor que desepeño con mucha dedicación, al tiempo es cancelado su contrato y se regresa a la Ciudad de Bogotá en busca de oportunidades laborales, en la actualidad recide en esta ciudad, y como siempre demostranto su

pasión, esta en busca de oportunidades a nivel radial o virtual para desempeñar su pasión, pues ya ha hablado con diferentes Djs y cantantes y como que las cosas van por buen camino, este sera un representante mas de la salsa a nivel Nacional e Internacional, pues estará sancando la cara por el corregimiento de villa paz, al Igual como lo están haciendo Dj pepe Mortem, Dj Juan Ma Carabalí Balanta, pues Alirio hace parte en la actualidad de un grupo de muchachos, que están liderando el grupo de danzas del villa paz Llamado los Héroe del Folclor, pues ahí se desempeña tocando lo que se le llama común mente cununos, siempre a demostrado su amor por las percusiones, pues en las rumbas o en los eventos donde el va se interesa por tocar los Bongos, al igual que Jhon Jairo Granja González (junior) Alirio es muy reconocido en las redes sociales Como Facebook, twitter, Hi5, My Espace y You tube mas reconocido popularmente en estos medios o redes sociales como Lampard Son, pues gracias a estas redes sociales lo conocen en muchos lugares del país y hasta en diferentes países salseros, tales como, Venezuela, Puerto Rico, Cuba, New York, Ecuador, Peru, Argentina, España, y en Colombia, en diferentes partes es muy reconocido gracias a estas redes sociales, por Djs y Cantantes de talla internacional, lo conoce, Dj Mauricio Diaz de Colombia, Alex Power, Cantantes como Troy Purroy de Venezuela, Ng Lebrón orquesta la Negramenta de Venezuela, Elio Navas de Venezuela, Tirso Duarte de Cuba, Carlos Santos, Robin Perez, de puerto rico Dono Arango cantante de Habana Con Kola, Calibre Orquesta de Cali, Froyber Maya De Cali, Clandeskina Orquesta de Cali y Muchos cantantes mas, pues el Agradece mucho a Facebook, por que gracias a esta red social es tal personas Gracias a ella es (Lampard Son), es integrante de un grupo de Jovenes que comúnmente se hacen llamar La Banda Villa Paz, este grupo lo integran, Varios amigos de Lampard, como Ronald, Lucumí, Hector, Julian, Diego, Andres, Junior, Curramba, Nestor, Victor, Haduer, Godoy, Beto, Ernesto, Dj Juanma, Dj Kare, ellos son encargados de Prender como se dice Las rumbas en villa paz, pues ellos tienen mucho sabor, como dicen por ahí sabor villa paceño, en la actualidad tiene una relación sentimental con Ivon Astrid Ramos Mina o Ivonsitas Risitas Como aparece en Facebook, dice que es la luz de sus ojos y que esta muy enamorado de ella pues ellos mantienen una relación hasta el momento estable ya de casi 2 años de estar juntos pues ella también recide en la Ciudad de Bogotá y es oriunda del Corregimiento de Robles valle. Él está muy agradecido con Dios por ser lo que es hasta el Momento.

Agradezco a Dios por todas sus Bendiciones dada para mí, mi familia y personas que me rodean.

Palabras de Alirio Carabalí Moreno (Lampard Son)